

Los empresarios ven lo peor de la crisis en 2012

Si no se toman las medidas de ajuste necesarias, se reduce el gasto y se hace fluir el crédito a las empresas para que puedan producir, generar riqueza y, con ella nuevos puestos de trabajo, se vaticinan muchos cierres empresariales para los próximos meses

E. de G. / Guadalajara

La noche del pasado sábado 26 de noviembre, se convirtió en especial para los 13 premiados y la mención especial, con la entrega de los Premios Excelencia Empresarial 2011 de CEOE-CEPYME Guadalajara, con los que la Confederación de Empresarios alcarreño cerraba la semana de su 8º Congreso Empresarial donde las jornadas de recursos humanos, iniciativa personal, comunicación interna y el papel del mando intermedio, así como el comercio exterior, fueron las protagonistas.

La entrega de premios contó con la presencia de cerca de 400 invitados, entre premiados, patrocinadores, empresarios, autoridades políticas y sociales de todo ámbito.

El teniente de alcalde de la ciudad y senador electo, Juan Antonio de las Heras, la presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara, Ana Guarinos, el delegado de



Agustín de Grandes, previa a su atención a los medios de comunicación. / Óscar Freijo

la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Guadalajara, Porfirio Herrero, Araceli Muñoz, subdelegada del Gobierno, además de diputados, delegados y alcaldes de otras localidades, quisieron acompañar a los premiados en esta noche tan especial, "la noche de la Economía Alcarreña".

Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, recordó

en su discurso que es en momentos como este cuando los empresarios deben estar unidos para salir adelante y el hecho de que el salón estuviera lleno da muestra de la fortaleza del empresariado alcarreño y de su espíritu de superación. Aunque para ello recordó que es necesario el apoyo de las administraciones e instituciones y este tiene que llegar en forma de ayudas y de financiación para las em-

presas, además de que se valore más a este colectivo que sigue generando riqueza y empleo en la provincia de Guadalajara.

El presidente de la Patronal alcarreña, en su intervención, confía en que el nuevo gobierno salido de las urnas tome las medidas necesarias, con valentía y rápidamente, para que la economía vuelva a crecer, entre otras cosas. De Grandes demandó que vuelva el cré-

dito a las empresas, un recorte del gasto, así como una reforma útil, tanto en el sistema financiero como en el sistema laboral.

Por su parte, las tres administraciones presentes en la entrega de los Premios Excelencia Empresarial 2011, Ayuntamiento, Diputación Y Junta de Comunidades, recordaron y matizaron el apoyo que sus instituciones mantienen y dan al empresariado alcarreño y su voluntad de seguir haciéndolo en el futuro, pues como reconocieron, es con la colaboración de todos y el trabajo conjunto, como Guadalajara y su provincia podrá seguir adelante, creando empleo y nuevas expectativas de futuro.

Una entrega de premios que discurrió de forma agradable donde los más de 400 asistentes pudieron disfrutar de un succulento menú en compañía de amigos y conocidos, todo, en un ambiente distendido y de gran cordialidad.

LA PALABRA

Los empresarios demandaron que vuelva el crédito a las empresas, pues son estas las verdaderas generadoras de nuevos puestos de trabajo y de riqueza en la provincia de Guadalajara, la región y, en España, en general

EL DATO

Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, confía que el nuevo gobierno salido de las urnas, tome las medidas necesarias de una manera rápida y valiente, para volver a crecer

ACTUACIÓN

Las administraciones presentes recordaron y matizaron su apoyo al empresariado alcarreño, poniendo de manifiesto su voluntad por seguir haciéndolo en años venideros y trabajar todos juntos



SEGUROS

Pedro Moreno & hijos



reinventando / los seguros



Empresas, Autónomos y Particulares

SEGUROS MATERIALES

Flotas Vehículos, Industria, Comercio, Resp. Civil, Transportes, Logística,...

SEGUROS PERSONALES

Colectivos de Vida, Accidentes, Pensiones, Inversión, SALUD,...

LLAMANOS, te realizamos sin coste un análisis exhaustivo de coberturas y capitales de tus pólizas.

Ampliamos tus garantías reduciendo tus costes.



Sigüenza
Avda. Pío XII, 4
949 39 03 50



Guadalajara
Avda. Castilla, 24 - 1º C
949 22 22 08



Molina de Aragón
C/ Claro Abánades, 5
949 83 03 71



Alovera
Avda. Príncipe de Asturias, 46
949 31 83 82

✉ pedro.moreno@agencia.axa-seguros.es